

## CONGRESO Y CRISIS

A mí nunca me han gustado los actos multitudinarios de los partidos políticos porque el asunto de las masas enfervorizadas es muy peligroso. A los políticos se les calienta la boca y siempre dicen alguna tontería en voz alta. Por ejemplo, el PSOE decía que si el PP llegaba al gobierno, correrían peligro las pensiones, y ahora el PP dice que si viene el PSOE correrá peligro el AVE. Y es que todos son unos exagerados. Cuando leo en los periódicos la reseña, de estos congresos, lo único que me interesa es esa especie de “nota de sociedad” en que los partidos pregonan ufanos los nombres de deportistas, pintores, humoristas, gentes de cine y teatro, escultores, escritores y otros “personajes” adictos al correspondiente pesebre de sus siglas. Y es que a los partidos políticos les encanta tener a su lado a “la crema de la intelectualidad”.

Cuando Aznar dice que el PSOE tiene diecisiete tiendas con diecisiete propuestas, me recuerda, el manga por hombro, el totum revolutum que sufría la Orden Carmelita cuando en 1432 Santa Teresa se decide a poner en marcha la refundación del Carmelo. Hoy, Asunción, un raro y estimable ejemplar de político, que supo conjugar el verbo dimitir, declara su noble propósito de refundar el PSPV, y aunque algunos timoratos le aconsejan, como en el refrán Ignacino, que “en tiempos de danza no hacer mudanza”, el ex-ministro, animado como la santa de Ávila por un extraño San Juan de la Cruz, pretende iniciar la gran reforma que tanto bien podría hacer a los buenos socialistas. Antaño, lavar y marcar estaba de moda, pero hogaño, la permanente del divino Ciscar resulta bastante demodé y solo perdura la del hermano Marx, el mudo que tocaba la bocina. Y aunque desde Ferraz, el aparato, autoritario, como todos los aparatos, quiere imponer a D. Cipriano, las bases no están por la labor.

Asunción, como Santa Teresa, tiene una dura tarea: *“Vienen entonces las luchas con los confesores, las consultas para saber si todo aquello que se le ocurre es espíritu de Dios o del demonio y la Santa pide consejo a San Francisco de Borja, a San Pedro de Alcántara, al Beato Juan de Ávila ...”*.

Invito a Don Antonio Asunción para que venga a Gandia el próximo día 3 de Octubre y asista, al lado de mi querida Alcaldesa (PSOE) a la procesión de San Francisco de Borja, con la seguridad de que nuestro santo patrón le iluminará en su difícil tarea.